

Nota Editorial

La amplitud temática ha sido siempre una de las divisas de Revista de Filosofía. Proponiéndose, desde su nacimiento en 1972, contribuir a la investigación, discusión y difusión del pensamiento filosófico en todas sus áreas, ha publicado en esos 26 años trabajos pertenecientes a los más diversos campos de la filosofía: desde la metafísica, hasta la lógica, epistemología, filosofía de la ciencia y filosofía del lenguaje; desde la ética, estética y filosofía de la religión, hasta la filosofía del género; desde la filosofía de la historia, hasta la filosofía política y jurídica y la filosofía latinoamericana.

Junto con dicha flexibilidad temática, empezó a desplegarse muy pronto -y, según pensamos, coherentemente- una creciente diversidad en lo que respecta a los "géneros" de los trabajos publicados. En este orden de ideas se consolidó, durante los últimos años, la agrupación de los artículos en Estudios (exposiciones de investigaciones filosóficas) y Ensayos (contribuciones originales a la filosofía contemporánea); complementándose cada número con la acostumbrada sección de reseñas bibliográficas a publicaciones filosóficas recientes. Sin embargo, aún percibimos -entre árbitros, asesores y miembros del Comité Editorial- una laguna en semejante panorama: ¿Qué hacer, por ejemplo, con trabajos bibliográficos que aportaran material valioso para futuras investigaciones en el respectivo campo de la filosofía; con artículos históricos o biográficos cuyos datos pudieran constituir un verdadero tesoro para el estudio de determinados períodos o autores filosóficos; con notas, comentarios o réplicas que, sin pretender ninguna exhaustividad temática, proporcionararan no obstante el ambiente de discusión y confrontación tan vital para el quehacer del filósofo?

Debido a tales consideraciones, Revista de Filosofía abre, con el presente número, su Sección Especial; una sección dedicada específicamente a ofrecer un espacio editorial para aquellos trabajos que, a pesar de la imposibilidad de clasificarlos propiamente como estudios o ensayos filosóficos, son sin embargo pertinentes e importantes para el desarrollo de la reflexión e investigación en el ámbito de la filosofía. Invitamos por tanto a nuestros colaboradores y lectores a contribuir, con trabajos inéditos de su autoría, a esta nueva ampliación temática de la Revista. Nuestro Comité de Arbitraje los sabrá valorar.